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Categorias para Sistematização de Questões
Bloco Categoria Subcategoria

2.3. Outros

4.1.1. Vegetação
4.1.2. Fauna

4.1.3. Áreas Alteradas

4.2.1. Ictiofauna

1. O 
empreendimento 
em geral

1.1. Materialização 
do empreendimento

1.2. Justificativa do 
empreendimento

1.3. Cronograma do 
empreendimento

2. Aspectos 
técnicos do 
projeto

2.1. Cota do 
reservatório
2.2. Trecho de 
vazão controlada

3. Licenciamento 
ambiental

3.1. EIA-Rima e 
outros estudos

3.2. Cronograma do 
Licenciamento

3.3. Legitimidade do 
Processo

4. Impactos do 
empreendimento 
na região 

4.1. Ecossistemas 
terrestres

4.2. Ecossistemas 
aquáticos

4.2.2. Quantidade e 
qualidade da água

4.2.3. Formação do 
reservatório

4.3. Aspectos 
socioeconômicos e 
culturais

4.3.1. Alterações das 
condições de vida da 
população

4.3.2. Alteração das 
condições de vida da 
população indígena

4.3.3. Alteração da 
oferta de 
emprego/trabalho



5.3. Manifestações

4. Impactos do 
empreendimento 
na região 

4.3. Aspectos 
socioeconômicos e 
culturais

4.3.5. Tratamento do 
remanejamento 
compulsório da 
população

5. Relacionamento 
com a sociedade

5.1. Demandas por 
informações

5.1.1. Dinâmica das 
atividades de 
comunicação e 
interação social

5.1.2. Transparência e 
qualidade do diálogo 
com a sociedade

5.2. Benefícios à 
Sociedade

5.3.1. Opiniões 
contrárias
5.3.2. Opiniões 
favoráveis
5.3.3. Referências 
críticas a passivos de 
hidrelétricas
5.3.4. Outras 
Manifestações
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Categorias para Sistematização de Questões
Questão Ator Instituição Localidade

Valdir  
Como eu vi, são etapas, dentro dessas 
etapas, já tem mais ou menos quantos por 
cento concluídos?

gleba Bacajá



MARCONDES

MARCONDES

MARCONDES

MARCONDES

Quando foi colocada a questão da 
construção da hidrelétrica que, se eu não 
me engano, fica um pouco acima da 
ressaca, foi colocado que essa parte aqui 
não vai mais ter o mesmo volume de 
água, por causa desse desvio de água. 
(...) então, é bom lembrar que nós não 
vamos mais ter esse nosso caminho que é 
por água. (...) Como ficará a situação 
dessa comunidade em relação a essas 
águas?

gleba Bacajá

 Uma vez construída a hidrelétrica aqui, 
nós queremos ser beneficiados pelo valor 
do quilowatt de energia. Somos de acordo 
com a barragem, mas queremos avaliar 
todos esses critérios.

gleba Bacajá

Eu gostaria que a Eletronorte tivesse mais 
carinho pela nossa comunidade e que 
instalasse programas sociais, porque nós 
estamos carentes em todos os sentidos: 
escola; saúde.

Queria salientar a questão econômica.: 
Sabemos que o povo de Tucuruí continua 
pagando a energia mais cara do país ou 
da região, sendo que a barragem foi 
construída ali. Será que, já que uma 
turbina vai ser colocada aqui, nós vamos 
pagar energia cara também? Porque 
causar impacto a gente sabe que vai. 



Categorias para Sistematização de Questões - Quantificação

bloco de questões categorias quantidade %

0

00

0

2.1. Cota do Reservatório 0

02.2.Trecho de vazão controlada 0

2.3. Outros 0

3. Licenciamento ambiental

3.1. EIA-Rima e outros estudos 0

201 20

3.3. Legitimidade do Processo 0

4.1. Ecossistemas terrestres 0

204.2. Ecossistemas aquáticos 0

1 20

5.1. Demanda por informações 0
605.2. Benefícios à sociedade 3 60

5.3. Manifestações 0
total 5 100 100

reunião APRIBAI (Senador José Porfírio - 08/mar/2008)

% por bl. 
questões

1. O empreendimento em 
geral

1.1. Materialização do 
empreendimento
1.2. Justificativa do 
empreendimento
1.3. Cronograma do 
empreendimento

2. Aspectos técnicos do 
projeto

3.2. Cronograma do 
Licenciamento

4. Impactos do 
empreendimento na região 4.3. Aspectos socioeconômicos 

e culturais

5. Relacionamento com a 
sociedade



bloco de questões
1. O empreendimento em geral 0
2. Aspectos técnicos do projeto 0
3. Licenciamento ambiental 20
4. Impactos do empreendimento na região 20
5. Relacionamento com a sociedade 60

total 100

reunião APRIBAI (Senador José Porfírio - 08/mar/2008)

% por bl. 
questões



20%

20%60%

reunião APRIBAI (Senador José Porfírio - 08/mar/2008)                                    % por bl. questões

1. O empreendimen-
to em geral
2. Aspectos técnicos 
do projeto
3. Licenciamento 
ambiental
4. Impactos do 
empreendimento 
na região
5. Relacionamento 
com a sociedade
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